
Flensburger Hockey-Club v. 1929 e.V.

Protokoll Vorstandssitzung

Datum : 05.10.2022
Beginn: 18:10 Uhr
Ende : 19:20 Uhr

Teilnehmer Jörg Petersen
Ingrid Koch
Nikola von Elten
Thomas Krohn
Jan Luca Frost
Malte Zinke
Robert Macom
Patrick Ahlf
Willem König
Michael Schulte

Top 1: Sachstand Kunstrasenplatz

Jörg Petersen berichtet zum Sachstand der Bauarbeiten, dass der nächste Schritt 
der Aufbau der Umkleide-Container sein wird. Außerdem wird vorgeschlagen, 
dass für den bereits vorbereiteten Anschluß an das Fernwärmenetz ein 
Warmwasserspeicher installiert werden soll. Dieser kostet ca. 12.000 €, wovon 
8.000 € bereits durch ein Sponsoring abgedeckt werden. Für die restlichen 4.000 
€ sollen Spenden bei den Vereinsmitgliedern und Sponsoren eingeworben 
werden.

Es wurde ein neues Schlüsselsystem besorgt, welches in Kürze eingebaut werden
wird. Dann wird auch die Stadt (Frau Nagel) die benötigten Zugänge erhalten.

Top 2: Trainingsplanung Wintersaison

Die Trainingsplanung für die Hallensaison ist soweit abgeschlossen. Im Vergleich 
zum Vorjahr ändern sich nichts, außer dass die Trainingszeiten der Herren und 
der Damen getauscht wurden.

Willem König berichtet, dass es bei der Vergabe der Hallenzeiten durch die Stadt 
zu Unstimmigkeiten gekommen ist, diese konnten aber geklärt werden.

Die Trainingszeiten des FHC auf dem Kunstrasenplatz stehen fest. Für die 
Nutzungszeiten durch die Stadt bzw. durch die „Betriebsgemeinschaft 
Flensburger Stadion) gibt es dort noch Abstimmungsbedarf, der jedoch auf den 
FHC keine Auswirkungen hat.

Top 3: Berichte der Spartenleiter

Malte Zinske berichtet, dass die Damensparte mit dem aktuellen Verfahren bei 
Spielabsagen sehr unglücklich ist. Um den von auswärts anreisenden Vereinen 
entgegenzukommen, wurden in der Vergangenheit bei Spielabsage häufig fiktive 
Ergebnisse gemeldet. 

Dieses Verfahren scheint für einige Vereine speziell aus dem Raum Hamburg 
gerne genutzt zu werden, um sich die Anreise nach Flensburg zu ersparen. Die 
Flensburger Spielerinnen setzen ihr Hauptaugenmerk aber auf aktives Spielen 
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und nicht auf „am grünen Tisch“ gewonnene Punkte. Gleiches gilt natürlich für 
die Herrensparte. 

Nach kurzer Diskussion wird beschlossen, dass die Vereine im Einzelfall darauf 
angesprochen werden sollen, um hier für die Zukunft eine bessere Regelung zu 
bekommen.

Top 4: Bestellung eines stellvertretenden Schriftwarts

Jörg Petersen schlägt vor, Michael Schulte zum kommissarischen, stellver-
tretenden Schriftwart zu bestimmen. Dieser Vorschlag wird einstimmig 
angenommen. Außerdem weißt er darauf hin, dass auch für andere Vorstands-
posten (z.B. Kassenwart) eine Redundanz geschaffen werden sollte, um im Falle 
eines Ausfalls in jedem Fall arbeitsfähig zu bleiben.

Top 5: Verschiedenes

Ewald Rettig weist darauf hin, dass die Heizungsanlage im Clubheim speziell im 
Winterhalbjahr nur für den Trainingsabend am Mittwoch auf Vollbetrieb 
geschaltet werden soll! An den anderen Tagen soll ausschließlich die Einstellung 
„Halbmond“ eingestellt bleiben, wodurch der Frostschutz der Anlage 
sichergestellt ist, jedoch keine unnötigen Heizkosten verursacht werden.

Malte Zinke schläft vor, am 19.10. ein Mini-Turnier zum Saisonabschluß 
durchzuführen. Zusätzlich soll am 21.10. ein geselliges „Oktoberfest“ stattfinden 
soll. Seine Planungen hierzu sind schon recht fortgeschritten. Nachmittags soll 
dabei mehr auf Kinder eingegangen werden, ab ca. 19 Uhr dann mehr auf die 
Jugendlichen und Erwachsenen.

Jan Luca Frost fragt, ob bei Teilnahme an einem Spaßturnier das offizielle FHC 
Trikot getragen werden muss. Dazu wird festgestellt, dass das offizielle 
Vereinstrikot nur bei Punktspielen und offiziellen Turnieren, z.B. im Rahmen von 
Trainingslagern, getragen werden muss. 

Der Internetauftritt des FHC ist nicht mehr aktuell. Patrick Ahlf und Michael 
Schulte werden ihn überarbeiten und dort auch die aktuellen Trainingspläne 
einarbeiten.

Die Vorstandssitzungen sollen zukünftig wieder regelmäßig einmal monatlich 
stattfinden, um sämtliche Themen zeitnah behandeln zu können.

Der Top „Clubhausreinigung“ wurde nicht behandelt und wird in der nächsten 
Vorstandssitzung wieder mit auf die Agenda genommen.

Termine

02.11.2022 18:00 Uhr Vorstandssitzung FHC

Jörg Petersen Patrick Ahlf Michael Schulte
1. Vorsitzender Schriftwart stv. Schriftwart
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